

# サルビア

平成29年8月29日 第30号

## みんなで協力して、 実り多い二学期にしよう！

長かった夏休みも終わり、学校にみんなの笑顔が戻ってきました。

さて、いよいよ二学期がスタートしました。二学期は、運動会や持久走大会、旅行など、大きな学校行事がたくさんあります。また、一番長い学期なので勉強することもたくさんあります。

大きな行事を成功させたり、勉強したことをしっかりと身に付けたりするには、「みんなで協力する」ことがとても大切です。また、「みんなで協力する」ためには、「相手を大切に思う気持ち」や、「自分の責任をしっかりと果たす」といった、心の成長が必要となります。

行事が終わった時に、「やった～!!」という大きな達成感が得られるように、「みんなで協力」をしながら一緒に成長していきましょう。



### 二学期・始業式

8月25日（金）、二学期の始業式では、2・4・5・6年生の代表の児童が、夏休みの思い出や二学期に頑張りたいことなどをしっかりと発表してくれました。

二学期も子どもたちのよりよい成長に向けて取り組んでいきますので、ご支援・ご協力のほど、よろしくお願い致します。



### 漢字（ひらがな）検定

始業式の後には、漢字（ひらがな）検定でした。

子どもたちは、これまでの計算検定等で、「こつこつ」と、「もくもく」と取り組むと、必ず成果がでることを実感しています。どの子も、夏休み中に一生懸命に練習をしたようで、金賞を目指して真剣に問題に取り組んでいました。



### ◆8月のビオトープ（四季折々の自然を体感できるよう植栽してくれた先輩方に感謝！）



ガマ



リコリス



銀杏(実がたくさんついています)

# 夏休み中も、保護者のみなさま、地域の方々に 大変お世話になりました

## PTA親子奉仕作業

7月30日（日）と8月20日（日）のPTA親子奉仕作業では、大変お世話になりました。

両日で、170名の児童とともに、それを上回る192名の保護者のみなさんが参加してくださいました。

3年生の児童と保護者の方には、ビオトープの除草作業をしていただきました。他の学年の児童と保護者の方には校庭の除草作業をしていただきました。

おかげさまで、きれいな環境で二学期のスタートを切ることができました。ありがとうございました。



## 来賓・職員駐車場 ライン引き

8月7日（月）に、伊勢崎市道路交通安全施設事業者協会による社会貢献活動の一環として、株式会社マーキングウェイ様が、学校の敷地北側の来賓・職員駐車場42台分のラインを引き直してくださいました。もとの区画線がうすくなっていたので、職員はもちろん、学校にお越しの方や、平日の夜間や土日等に体育館を使う社会体育の方にとっても、大変ありがたいことでした。お世話になりました。



## 学童用横断歩道の設置

7月に、株式会社山田製作所の方から、工場のすぐ南のところに横断歩道を設置することが決まった旨のお話をいただきました。聞けば、昨年度、子どもの安全確保の観点から、山田製作所様が、区長さんや前任の校長に呼びかけて、設置申請を出してくださったとのこと。お陰様で、右の写真のような横断歩道が設置されました。ありがとうございました。（写真右奥に写るのが本校です）。



## 校庭樹木の消毒

8月10日（木）、赤堀緑地株式会社様に、校庭樹木の消毒をしていただきました。これからの時期、運動会の練習の合間等に、児童が木陰で休憩することもあり大変助かります。ありがとうございました。



## 全国学力・学習状況調査の結果連絡について（お知らせ）

今年の4月に、小学校6年生と中学校3年生を対象として「全国学力・学習状況調査」が実施され、昨日、群馬県の結果が公表されました。

個人の結果返却等については、昨年同様10月初旬頃に行いますのでご承知ください。

